

山もりごはんで力もち

貝市立阿賀小学校 一年 劍川 琉誠

琉誠

おばあちゃん、「ぼくも今はんおかあります。」

「お兄ちゃんより少しても早く大きくなつて

やうつと思ひ、空っぽになつたおちやさんを

ちたしました。二つ年上のお兄ちゃんは、

何をやつておまけにしまします。かけっこを

してもえりをしてし、ボールなげやべんき

ようす。



おばあちゃんは、「はんをたくさん食べよ

とす、くふろこんでくねます。ほのかほに

たき上がりた白いお米の人、たおちやさんを

り、うきでちつて、ニコニコえがあでやかに

てもううといくらでも食ひ、うれる氣もちになります。

「むかしの人は、あいしそうにモリモリ食

るすがたを思ふとようつづる。お父さんもひいおばあちゃんとほめてちうつたな

れ。

と、お父さんのが兎い出すようにな話してくれます

した。

ぼくは、お父さんが曾ててくれた田まんが
日本おかしさなしのティーバイティーを見
るのびたすきで、あはなしに出てくるばん
はいつも山もりです。おさすびだつてドデカ
くて、とつてもおりしそうです。

もも太うらら金太うも、みんな山もりこ
はんを食べて大きくなつていたし、ねべ
二たうちちおじりさんがこうがした大きなおむ

すびをちらつてすくよろこんでいました。

ぼくには一つ目ひょうがあります。さよ年
の八月から、お兄ちゃんといつしょになうい
はいめた空きで強くなれるこしだす。一しう
間に二回、組手とかたをなうりに行つて
かたのしけとに合かくすると、あひの色がか
わつてります。

ぼくも、山もりのごはんを食べて力をつけ
空手のやさをみがいてしまうキタうしけんの
合かくを目がします。